

PRESSEMITTEILUNG

Karneval: Fremd-Flirten des Partners ist für fast jeden Zweiten okay

Deutsche sind keineswegs so große Flirt-Muffel wie angenommen: Für 39 Prozent der Frauen ist es okay, wenn sich der Partner auf eine karnevalistische Kurz-Romanze einlässt. Bei Männern ist die Zustimmung noch größer – hier sind sogar 46 Prozent mit einem Karnevals-Flirt ihrer Partnerin einverstanden. Dies ist das Ergebnis einer Befragung, die die Top-5-Singlebörse bildkontakte.de unter ihren mehr als drei Millionen Mitgliedern anlässlich der „fünften Jahreszeit“ durchgeführt hat.

„Lediglich 43 Prozent der Männer und 51 Prozent der Frauen stehen einem Flirt ihres Partners ablehnend gegenüber“, sagt Christian Kirschey, Geschäftsführer von bildkontakte.de. Geringe Vorbehalte haben aber auch die flirt-bejahenden Frauen: Wenn es zu einem Flirt kommt, möchten zwei Drittel lieber nicht dabei sein. Anders die Männer: Ihnen ist es mehrheitlich egal.

Flirten? Am besten nur unterhalten ...

Zu weit sollte das Techtelmechtel nicht gehen: Für 53 Prozent der Frauen hört der Spaß schon auf, wenn der Partner mit einer anderen tanzt. Komplimente zu machen, ist für 68 Prozent ein „No-go“. Männer erlauben ihren Partnerinnen mehr: Selbst körperliche Berührungen, Knutschen und Sich-Zurückziehen wären für viele noch akzeptabel (4 beziehungsweise 2 und 2 Prozent).

In einem sind sich die Geschlechter einig: Eine Piraten-Kostümierung weckt am ehesten die Neugierde auf einen Flirt – das sagen 26 Prozent der Männer und 31 Prozent der Frauen. Am wenigsten förderlich für die Flirtlaune sind Zwerg-Verkleidungen bei Männern und Clowns-Kostüme bei Frauen (3 und 2 Prozent).

An der Umfrage beteiligten sich über 1.500 Männer und Frauen. Eine detaillierte Auswertung steht auf <http://www.bildkontakte.de/presse/> bereit.

Über <http://www.bildkontakte.de>

Bildkontakte.de gehört zu den Top 5 der deutschen Singlebörsen. Sie belegt 2013 in der Partnerbörsenstudie des Deutschen Instituts für Service-Qualität den ersten Platz für Datenschutz und Sicherheit. Bildkontakte.de trägt die Titel „Beste Dating-Website 2012“, „Beste Dating-Website 2013“ und „Website des Jahres 2013“ – die wichtigsten von Internetnutzern vergebenen Auszeichnungen Deutschlands. Über 3 Millionen Singles haben sich für diese Singlebörse entschieden, täglich kommen rund 2.000 neue hinzu, bis zu 10.000 sind gleichzeitig online und auf Partnersuche. Alle wichtigen Kontaktfunktionen sind für Frauen und Männer dauerhaft gratis.